

広報よもぎた

目次

- こどもと話しあおう…………… 2～3
- がんばってます…………… 4
- 青年団活動…………… 5
- 遺跡蓬田城址を訪ねて…………… 6
- 歌稿（村の温泉）…………… 7
- むらのわだい…………… 8～9
- こせきのまどぐち…………… 10

NO. 131



3月

もうすぐ
一年生！

春、4月に小学校へ入学する児童は、全部で69（男40・女29）人です。昨年の入学児童は80（男39・女41）人となっており、今年は11人少なくなっています。
各部落へつに見てみますと、中沢9人、長科7人、阿弥陀川16人、蓬田7人、郷沢7人、瀬辺地10人、広瀬7人、高根6人となっています。

昭和55年

発行・青森県蓬田村/編集・広報よもぎた編集委員会



もつとしてみますか? こどもとの話し合い

□子供との話し合いを

少年が非行に走る背景には、少年をとり巻く社会環境の悪化、享乐的風潮の増大、あるいは進学競争の落ちこぼれなど、さまざまな問題が考えられます。しかし、少年を自殺に走らせるのも、思いとどまらせるのも、やはり「家庭」ではないでしょうか。

子供に対する無関心、放任、話し合いの欠如などが親子間の断絶を生み、子供の不平不満を高め、その結果、非行に走るというケースが多く見られます。

「うちの子に限って……」という自信も結構ですが、この機会にあらためて、家庭でのコミュニケーションについて考えてみてはいかがでしょうか。

ごらんください！この笑顔

□ウソの背景を

見分けることが大切

非行という「心の病」にも潜伏期間があります。早目に手当てをするためには、ふだんの「健康状態」に注意して、変調を一日も早く察知することがまず第一です。

非行化への「潜伏期間」に見られる典型的な症状の一つに「ウソ」があります。

ウソについてはいけないと知りつつも、時にはウソをついてしまうことがあります。そこで、何の背景を見分けるのか、ウソの背景を見分けることが大切になります。

ついてはかまわないウソ

聞いている方がウソだと心得ていれば害のないウソ、かくしごとや悪いことをして非行化につながるウソいろいろなパターンを判別することが大切です。

非行の年齢は、反抗期とも密接に関連します。「自分がウソをつきました」というよりも「さっき自分じゃない」といったのはウソでした」という方がいにくく、勇気のいるものです。

ウソの「追及」が、逃げ場のない厳しい追及や非難では、せっかく見つけた非行化のきざしも、つみとるどころか逆に大きくしてしまうことにも

(表1)・(2)・(3)は蟹田警察署(管内)における少年補導状況

(1)補導人員

年 別	53 年	54 年	増 減
補導区分			
犯 罪 少 年	13	15(4)	+ 2
触 法 少 年	4	5	+ 1
不良行為少年	157(3)	127(10)	- 30
計	174(3)	147(14)	- 27

() 内は女子で内数である

(2)不良行為少年別

区分 行為別	総 数	学 職 別							計	計	
		小 学 生	中 学 生	高 校 生	大 学 生	其 他 の 学 生	計	有 職			無 職
飲 酒	8(2)			5(2)				5(2)	2	1	3
喫 煙	52(2)			34(1)				34(1)	14	4(1)	18(1)
深夜はいかい	31(3)		11(1)	17(1)				28(2)	3(1)		3(1)
無断外泊	11(3)		1	8(3)				9(3)	1	1	2
不良交友	3			3				3			
暴走行為	21			17		1		18	3		3
怠 業	1								1		1
総 数	127(0)		12(1)	84(7)		1		97(8)	24(1)	6(1)	30(2)
比 率	100%		9.5%	66.1%		0.8%		76.4%	18.9%	4.7%	23.6%

前 年 同 期	157(3)	16	15	65(3)	2	7		105	35	17	52
増 減	-30	-16	-3	+19	-2	-6		-8	-11	-11	-22

() は女子で内数である

(3)少年刑法犯罪種別

区分 罪種別	総 数	学 職 別							計	計	
		小 学 生	中 学 生	高 校 生	大 学 生	其 他 の 学 生	計	有 職			無 職
窃 盗	20(4)	3	6	9(4)				18(4)	1	1	2
総 数	20(4)	3	6	9(4)				18(4)	1	1	2
比 率	100%	15%	30%	45%				90%	5%	5%	10%

前 年 同 期	17	2	6	6				14	1	2	3
増 減	+3	+1	0	+3				+4	0	-1	-1

() 内は女子で内数である

なりかねません。ウソがウソを生んでいくのです。ふだんから子供の「心の健康状態」をよく知って、「ウソは悪いこと」と頭から決めずにその原因をよく理解してから措置すること—これが非行防止のポイントです。

□子供は親の愛情を求めている

こどもの生活環境としては、家庭と学校、社会の三つをあげることができます。このなかで一番問題なのは、やはり家庭における親のあり方にあるようです。高度経済成長の過程で、親の意識が、とかく物質的な充

足に向けられ、その反面、こどもが疎外されてきたといえるようです。ひとつの例をあげますと、夫婦共働きでがんばる家庭が増えています。ふだんこどもをかばってやれないために、ついつい小遣いの額を増やしたり、物を買ってやったりすることで埋め合わせをしているようです。しかし、こどもが求めているのは親の本当の

愛情のようです。こどもの非行や自殺という反社会的な行動が増えるのも、このような親子関係のもとでは、こどもは社会とのつながりを持ち得ないようです。こどもの社会性は、家庭の中で親との交流や友だちとのつきあいの中で身につけていきます。

うにこどもと接する—これでは逆効果です。じっくり話し合う親と子の会話が、もっともつと必要です。それと同時に、お父さんがしっかりしなければいけないようです。「弱い父親」は、こどもによい影響を与えないようです。

専業農家を
めざして



(武井誠純, 蓬田)

私は、専業農家を目指している農業後継者の一人です。もの心ついた頃から、両親に

「兄だから百姓の後継ぎだ」と言われてきました。四、五年前は農業には関心がなく、



ナメコ栽培ハウスで

また昨年は、父に願ってはじめて水稲の栽培にとりかか

ました。もちろん良質米生産を目指してです。先輩や営農指導員の指導のおかげで、一等米を五〇%近く生産することができました。しかし、まだまだ勉強不足です。今年は一等米生産一〇〇%を目指して、頑張りたいと思っています。なめこ栽培は、冬期間の経営としてとり入れました。発生率は大変よかったです。価格が思ったよりも安く目標

農繁期に手伝いをするぐらいでした。専業農家を目指してやっていきたいと思うようになったのは、ほんの二、三年前です。友人と一緒に花を栽培しようと誘ってくれたからです。その頃、私は運転手をしていたので、花の栽培をやるべきか随分と迷いました。しかし、将来を考えると、農業のほうが魅力があると思いい、思い切って花の栽培に取り組みました。



キクの苗を植えているハウスで

額を下まわりました。昨年から石油の高値でコストアップになり、今年はいっそう厳しい年になりそうです。しかし、この苦しいときをのり越えてこそ、専業農家への道が開けてくると思っています。専業農家を指すのが夢で終わるかもわかりません。それでも意力をもって農業に取り組んでいけば、いつかは実を結ぶものと信じています。

私と地域を たいせつに



(蓬田村青年団協議会)
連絡協議会
会長・越田希悦

蓬田村青年団体連絡協議会の新会長となり、期待と不安が入り混じった心境にあります。

我々青年会には「私と地域を大切に」というスローガンがあり、その基に我々は青年活動をしています。みなさん知っているとおり、駅伝大会、廃品回収そしてまだ記憶に新しい村民祭など数多くの行事があります。今年は昭和五十五年、「GO! GO! の年」であり、一九八〇年代最初の年でもあります。昨年の青年活動を振り返りながら、自分なりに得た知識、教訓を生かし、会員一人一人と共に各種団体等と協力し合って、よりよい青年会にしていきたいと思っています。

の反省点問題点がありました。そもそも村民祭は、村に一つくらいは祭りがあってもいいのではないかと、村民総参加の祭りがあってもいいのではないかと、という意味がこめられているのです。

今年是非村民祭を村に主催してもらい、村民の手で祭りをつくりあげ、村民の力で盛りあげ、村に根ざした祭りをしていきたいと思っています。

我々青年会は、いろいろな活動をしておりますが、まだまだ未熟な若者です。それでも未熟な若者なりに話し合いをしたり、研修に行ったり、スポーツをしたり等：いろいろな事をしながら学んでいます。

今後、みなさんの暖かい御協力として御意見を願っています。

昭和五十五年 蓬青協新役員名簿

- 会長 越田 希悦
- 副会長 川崎 和幸・藤本 美尋
- 事務局長 張間 晶
- 事務局次長 越田 茂弘
- 書記 坂本 陽子
- 会計 清水 淳範
- 文化担当 木村 先雄・八幡 芳子
- 村上留美子
- 情宣担当 細谷 忠正・坂本 亮
- 松本 淳司・田中美恵子
- 久慈 歌栄
- 体育担当 坂本 孝明・八戸 武徳
- 中村 春美
- 監査 森 淳一・木村 洋一
- 各部落会長
 - 中 沢 坂本 太
 - 長 科 松本 武秋
 - 阿弥陀川 森 公明
 - 蓬 田 津島 俊則
 - 郷 沢 大宮 仁
 - 瀬 辺 地 木村 先雄
 - 高 根 相坂 洋一
 - 高 根 稲葉 宏

機関誌

「ひよろひよろよもぎ」

県教宣コンクールで 最優秀賞

我蓬青協では、毎年事業の総括として、機関誌「ひよろひよろよもぎ」を発行してきました。先月、雲谷の青年の家において青森県教宣コンクールが開かれ、「ひよろひよろよもぎ」が最優秀賞に輝きました。さらに、三月に行われる全国教宣コンクールに出品されることになり、担当者の欲びもひとしおというところでした。

尚、「ひよろひよろよもぎ」は各部落の集会場、中央公民館等に配布しておりますので、村民のみなさんの閲覧を期待し、青年団活動への御理解、御助言をいただければ幸いです。



働きながら学ぼう！
通信教育で教養を！

県立弘前高等学校通信制では、昭和五十五年度も向学心のある人々の入学を望んでいます。

○出願資格

- (1) 昭和五十五年三月に中学校又はこれに準ずる学校を卒業する見込の者。
- (2) 中学校又はこれに準ずる学校を卒業した者。
- (3) 中学校卒業と同等以上の学力があると認める者。

○出願の手續き

- (1) 五十五年三月中学校卒業見込の者は、中学校を通して出願して下さい。必要書類は①入学願書②調査書
- (2) 出願資格(2)、(3)に該当する者は左記書類をそえて本校に出願して下さい。

①入学願書②最終学校卒業証明書(履修証明書)及び成績証明書③五十四年四月一日以降に保健所又は医療機関で検査を受けた健康診断書

○出願期間

昭和五十五年三月三日(四月七日)まで

○募集定員

普通科(男女)約三〇〇名
尚、詳しいことは、左記にお尋ね下さい。

県立弘前高等学校通信制
(017-1131-1941-1944)

蓬田城址を

訪ねて

倉谷弘孝

⑦

古代史を変えた小館遺跡

昭和四十六年九月二日の毎日新聞は、社会面のトップ記事として、紙面の四分の一を

地図入りで示した。翌年八月十三日の朝日新聞も全国版で蓬田村小館遺跡を紹介した。この全文は蓬田村史に載っている。

蓬田村が日本の三大新聞のうち二つに載るほどジャーナリズムを賑わしたことは、今だかつてなかったことである。

昭和四十六年十一月号の考古学ジャーナル(写真一)は、表紙に小館遺跡から出土した土器を載せ、早稲田大学教授桜井清彦氏が論文を書いている。

昭和四十七年四月二十五日発行の「シンポジウムアイヌ」その起源と文化形成」北海道大学図書刊行会(写真二)では、北海道在住の学者たちが、小館遺跡の重要性を説い

ており、巻末にはロシアの遺跡と共に蓬田村小館遺跡が地図で示されている。

昭和四十九年七月二十五日発行の「北方の古代文化」毎日新聞社(写真一)では、小館遺跡が古代史で重要な問題をもっていると言っている。

昭和五十年一月三十日発行の「北奥の古代文化」平山久夫編学生社(写真一)では、表紙に小館遺跡で発見された擦文土器が掲載されている。

昭和五十四年九月三十日発行の「蝦夷」東京大学教授大林太郎編社会思想社(写真二)では、蓬田村小館遺跡の論文が早稲田大学教授桜井清彦氏によってまとめられている。この本は昭和五十四年十一月四日の朝日新聞の書評欄に載

っており、古代列島の立体的探究の見出しがあり、「旧来の蝦夷研究をふまえ、新地平を開いたこの本を日本形成史に関心をもつ人にすすめたい」と絶賛している。

蓬田村阿弥陀川の八戸倉助氏所有の小館遺跡が、東奥日報はもとより全国紙の朝日新聞、毎日新聞に報道され、さらに月刊誌一点、単行本四点到に掲載され、日本の古代史、東北史にとつて重要であると述べられているということは、ある意味で蓬田村が日本にセンセーションを巻き起こしたと言っても過言ではない。

このような文化財が蓬田村に存在するということは、私も村民にとつて大きな誉であり、誇りである。



(写真一) 蓬田村小館遺跡に関する数々の本

(写真二) 毎日新聞全国版に載った記事



村の温泉 いでゆ

吉崎慶次郎

- 老たちは心おきなく村の温泉に いでゆ
余生養はむ俸せを持つ
- 温泉に憩ふ日のきてきながらに いでゆ
旅に行くがに老らバスを待つ
- 吾がバスに手を頻り振る子供等に
交りて孫に似たる予もをり
- 玉松の靈園めぐる松の雪
淨くかがやく朝の間を来し
- 雪晴れて並木洩れくる陽を浴びて
憩ふ吾が家にとくに輝く

- 湯に続く冬海にしてかもめ群れ
羽根交ひしつつ光りまぶしも
- 海風きて朝の静まの渚辺に
白鳥の鳴く声すがすがし
- 労りて血圧を診る保健婦の
温みたる掌のふれ身に泌みる
- 血圧の愁ぞなくて老友ららと
心足らへば出湯に浸る
- 神経の痛み癒えしと吾愛し いと
他人ら愛しむ村の温泉は いでゆ



(喜びのことぶき生活改善グループ)

農山漁家 手づくり品展示会で ”銀賞“

このほど、平内町山村開発センターで行われた第三回農山漁家手づくり品展示会で、次の方々が賞を受けました。

- ☆銀賞
 - ことぶき生活改善グループ(蓬田)
 - 品名・カボチャヤモチ
 - 藤本ハツ工(長科)
 - 品名・エビス大黒
 - 森 ちぎ(阿弥陀川)
 - 品名・ワラビのヨモギ漬
 - ☆銅賞
 - 小鹿 節子(長科)
 - 品名・ヤサイモチ
 - ☆努力賞
 - 中沢婦人会
 - 品名・大豆トウモロコシ揚

げもの
○ことぶき生活改善グループ(蓬田)
品名・クツシヨソ



○細谷 つぎ(蓬田)
品名・キユウリのウの花漬
○瀬辺地老人クラブ
品名・キユウリのキムチ

自動車税

(自動車税管理事務所)

◎廃車したときは、まっ消登録を

今まで使っていた自動車を解体したり、あるいは自動車の車検切れ、故障等で使用していない場合でも、自動車の登録をまっ消しないと、いつまでもあなたに自動車税がかかります。こんなときは、速やかに陸運事務所に「まっ消登録」を申請しましょう。(1)自動車を減失、解体または

◎車検に必要な納税証明書は大切にしましょう
自動車税のキップは四枚つづりになっていますが、一枚目は納税を済ませたと、納税証明書になります。
この納税証明書は、車検を受けるときに必要になりますので、自動車検査証と一緒に大切に保管しましょう。

☆珠算検定試験合格者

2月16日蓬田小学校で行われた第54回商工会珠算検定試験で、次の方々が合格されました。

- 3級 坂本綾子、八戸奈津子、横山郁子、越田稲子
 - 4級 森千加子
 - 5級 坂本有子、武井雅子、武井ふみよ、室谷真由美
 - 6級 室谷誠、森三奈子
 - 7級 倉谷恵美子、小松智美
 - 8級 森順治
- なお、次回の検定試験日は6月1日です。



雪下ろし奉仕

村内の独り暮らし
老人家庭に喜ばれる

蓬田村建築組合



小さな破損箇所は次いでに修理

村の建築組合(小松宗代表)では、このたび村内の独り暮らし老人世帯の、雪下ろし奉仕作業を行いました。今年には雪が多くて、一般家庭でも雪片付けは大変な仕事です。まして、独り暮らしの老人家庭では、雪片付けは思うに任せない仕事となっております。そこで、組合員二十人は、日頃使い慣れたカナツチやノコをスコップに持ち替えて、

雪片付けを行ったわけですが、屋根、玄関先、窓ぎわ等の雪は、思ったよりも多く、せつせと雪かき奉仕に汗を流していました。また、小さな破損箇所は、さっとカナツチに持ち替えて修理も行いました。建築組合では、毎年、雪下ろし奉仕を行っており、独り暮らしの老人家庭はもちろん、村民からも喜ばれています。

国民年金の知識

死亡一時金

死亡一時金は、保険料を三年以上納めていた人が、年金をもらわないうちに亡くなった場合、その人といっしょに生活していた遺族に支給されるものです。

受けられる条件

次の条件にあてはまる必要があります。

- (1) 亡くなった人が、国民年金の保険料を三年以上納めていて、国民年金のきよ出制の年金(保険料を納めて受ける年金)をもらっていないこと。
- (2) 亡くなった人といっしょに生活していた遺族に死亡一時金を受けることができる遺族は次の通りで、受けられる順序(先順位)もこの通りです。

- ① 配偶者 ② 子 ③ 父母
- ④ 孫 ⑤ 祖父母 ⑥ 兄弟姉妹

つまり、自分より先の順位の人がおらず、同時に自分と同順位の人が死亡一時金を受けていない場合に限られます。(3) その人が亡くなったことによって、国民年金の遺児年金や寡婦年金を受けていないこと。

受給額

保険料を納めた期間が、三年以上二十年未満の場合は、二万三千円。

付加保険料を三年以上納めているときは、二万三千円に別途八千五百円が加算されます。

死亡事故ゼロ 二五〇〇日達成!

二月二十九日、玉松公民館
において、北野県警本部長、
須藤蟹田警察署長をはじめ、
村の関係者など約一五〇名が



出席して、記念式典が盛大に
開催された。

本村の死亡事故は、さる昭和四十八年四月十九日に自宅前の国道二八〇号線で、自転車を修理していた自転車販売業Aさんが、青森方面からきた乗用車にひかれ死亡したのを最後に、今年二月二十二日をもって二五〇〇日達成となった。

本村は国道二八〇号線が南北に走り、交通量が年を追うごとに増え続けて危険度は増すばかりであった。このようにななかで、村民は交通安全に努めた。交通安全協会は、運動期間中毎日指導車で村内を巡回して交通安全を呼びかけた。母親クラブは、幼児のいる家庭に「幼児飛び出し」と書いた表示板を配布し、各家庭は、それを運転者の見える場所に掲示し、注意を促した。また、交通安全母の会も地道に交通安全を呼びかけて歩いた。一方、警察も取り締まりを強化して、村外の車にも安全運転を促した。昭和五十三年十一月には、交通少年団も誕生している。

このように村民の一丸となった交通安全活動が、ゼロの行進につながった。

村では、死亡事故ゼロ五〇〇日をめざして、さらに交通安全活動に努めていく。

保健婦メモ

こどものムシ歯は治療できない。治すことより予防を

◎三才以下のムシ歯の治療は危険で、現実には不可能。

最初の歯が生えるのをさわいてママさんが、歯が役立つ大事な頃には全く無関心でいる。それほどか、金をかけてムシ歯を作ろうと努力しているようだ。

◎乳児院のこと

もにはムシ歯が

少ない

理由

お

やつは

決まった

回数で、一

定時間に与えら

れ、生活のリズムは乱していない。大半は歯みがきなどや

っていないが、規則正しい育児に理由があるようだ。

◎砂糖分の少ないものを与え

る。

大抵のものは、こどもは大人の半量、赤ちゃんはその半分というのが相場なのに、日本人の砂糖分の与え方は大人と子どもは逆になっている。



◎年令に見合った歯の清掃を
歯が生えた赤ちゃんの場合、母乳、ミルク、離乳食、おやつなどをやったあと、ガーゼや赤ちゃん用歯ブラシで歯をふいてやり、湯ざましを飲ませて歯から糖分をとってやる。少し大きくなったら歯みがきを教えてやる。初めは不十分なでママが清掃の手伝いをしてやる。

◎哺乳ビンムシ歯をなくしよう。
小型の哺乳ビンに、ミルク、ジュウスなどを入れ、長い時間与えておくのはやめましょう。哺乳ビンでミルクをやる時、二〇〇ccを十五分位がよいとされている。

◎オヤツの時間は決めて、家族全員で統一した方針でつけるよう。
◎できる限り戸外へ遊びや散歩につれだし、甘いものへの誘惑をなくしよう。
◎食事はおかずを多く。

国民年金の現況届

今年4月から
提出期限が変わります

国民年金の老齢年金および
通算老齢年金を受けている方
の現況届の提出期限は、これ
まで毎年、2月15日でしたが、
今年の4月から年金を受けて
いる方の「誕生月の末日」に
変わります。ただし、誕生月
が1月から3月の方については、
今年に限り今まで同様2
月15日までです。

くわしくは、役場国民年金
係におたずねください。

- ②ご利用できる方
(○才から中学卒業までの
お子さんをおもちの方へ)
自動車事故で、お父さんな
ど一家の柱になる方をなくさ
れたお子さんや重度後遺障害
の方(一級から三級まで)の
お子さんで、保護者の生活状
況が次のうちどれか一つにあ
てはまる方。
- (1)市町村民税の均等割だけ納
めている。
- (2)市町村民税を納めていない。
- (3)児童扶養手当の支給を受け
ている。
- (4)就学援助を受けている。
- (5)所得税を納めていない。
- (6)生活保護を受けている。

ご存知ですか

「交通遺児等貸付制度」

無利子の育成資金

◎ご利用できる方

(○才から中学卒業までの
お子さんをおもちの方へ)

自動車事故で、お父さんな
ど一家の柱になる方をなくさ
れたお子さんや重度後遺障害
の方(一級から三級まで)の
お子さんで、保護者の生活状
況が次のうちどれか一つにあ
てはまる方。

◎貸付の内容

- 1、貸付金額
一人について、一時金十万
五千元、月額一万円(三ヶ
月分づつ)、入学一時金二
万八千元(小・中学校の入
学时)
- 2、貸付期間
中学校卒業の月まで
- 3、返済方法
貸付が終了してから六ヶ月
又は一年据置き後、二十年
以内の均等払(年賦、半年
賦、月払の方法)

高等学校、大学へ進学され
たときは、卒業まで返済を
お待ちいたします。
○詳しくは役場民生課又は学
務課へ、お尋ねください。



東北電力から協力方お願い

電線路の近くで、建設機械
(バックホーン、クレーン等)
を使用する場合は危険です。
やむなく電線の近くで作業す
る場合は、最寄りの東北電力
事業所へお知らせ下さい。

又、電線の近くでのタコあ
げは危険ですから、やめまし
よう。

戸籍の窓

(世帯数 一、〇一三)
人口 四、五六五

(二月末現在)

市町村名は本籍の表示です
一月受付分

- お誕生おめでとーございます
- 藤田 加奈子(敬二郎・長女)
- 木村 敬親(二三男・三男)
- 川崎 直樹(静一・長男)
- 八戸 宏樹(生治・三男)
- 沢田 いづみ(雅明・長女)
- 稲葉 香織(孝治・長女)
- 三上 純(昭雄・長男)
- 高田 潤(金悦・二男)
- ご結婚おめでとーございます
- 坂口 正義(福井県)
- 久慈 千代子(広瀬)
- 千島 正光(青森市)
- 坂本 秋子(中沢)
- 山口 賢一(青森市)
- 佐井 るみ子(広瀬)
- 久慈 徳道(広瀬)
- 貴家 ゆき江(静岡県)
- 越田 喜信(広瀬)
- 豊岡 久美子(阿弥陀川)
- 山館 正人(瀬辺地)
- 高田 温子(郷沢)

- お悔み申し上げます
- 武井 慶太郎 68歳 蓬田
- 青木 彦十郎 76歳 阿弥陀川
- 沢田 福松 72歳 郷沢
- 飯田 子ヨ 81歳 瀬辺地
- 竹内 薫(大阪市)
- 川崎 ひさ子(広瀬)
- 木村 悟(蟹田町)
- 木村 哲子(瀬辺地)
- 八戸 弘幸(阿弥陀川)
- 飯田 輝子(青森市)

◎タバコは村内で

村内でタバコを買うこと
によって、年間一千万円
のタバコ消費税が村に入っ
てきます。
タバコは村内で買いまし
よう。

